



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLY BULLETIN
佐土原ロータリークラブ週報

行動に信念を
信念は行動に



BELIEVE IN WHAT YOU DO Do WHAT YOU BELIEVE IN

ロータリー理解推進月間

- 1994.1.21(金) 第302回例会
1. 点鐘
2. ロータリーソング「われこそローター」
3. 食事
4. 会長の時間
5. 幹事報告
6. 各委員会報告
7. 会員卓話 柳田光寛君
8. 点鐘

第301回例会報告
(1994.1.14)

会長の時間 正岡文郁

皆さん今晩は、本日は第301回例会です。
先週は新年家族懇親会に全員ご参加いただき、
皆さんが打ち解けあつた楽しい一夜をご過ごすこ
とができました。厚くお礼を申し上げます。

ご家族が一体となって、ますます佐土原ロー
タリークラブを飛躍させていただきますようお
願いいたします。

また、当日のバザーでは12万余円もの売り
上げがあり、皆様の多大なご協力に重ねて感謝
申し上げます。

家族懇親会の周到な準備から運営まで、若さ
と情熱を傾注してご尽力くださいました親睦委
員会の森田君・福井君及び新会員の大野君に対
しまして、深甚の謝意を表する次第でございま
す。

さて、本日は新年に相応しいおめでたい禅語
をご紹介したいと思います。

佐土原ロータリークラブ
例会日 毎週金曜日 (12:30~13:30)
例会場 ホテル神宮寺 TEL 0985-73-0015
事務所 〒880-02 佐土原町大字下田島988番地1
TEL 0985-73-0015

禅語 (八)

原文は福聚↑福寿
福德一切集まること海々無量
法華經・觀音菩薩門品偈

「福寿」は原文では「福聚」で、「聚」は「集
める」ことです。福德が多く、幸せが大きい意味
になります。人は『即今唯今』に全精力を集中
することによって、觀音菩薩のお恵みを受け
ることができるのです。

当クラブの創立記念事業の一つとして交通安全
全標柱を国道十号線に設置しましたが、先般の
台風13号で倒れたままでした。今回ご入会さ
れた福井君に相談しましたところ、早速修理し
復元していただきました。尊いご奉仕に心から
お礼を申し上げます。【出席者全員感謝の拍手】

それから、嬉しいニュースですが、宮崎市居
住の「伊東忠寛氏」と、佐土原町本町四丁目居
住の「徳丸彰一氏」がご入会を希望されておら
れます。例会終了後訪問する予定です。

幹事報告	代理 藤 堂 孝 一	出席報告	委員長 神宮寺 利 夫
1. 例会変更通知			
*小林RC	1月19日 18:30 ガーデンベルズ例会場	会 員 数	19名
*西都RC	2月1日を1月30日に ウェディングパレス敷島	欠 席 者 数	5名
2. 新年家族懇親会の会費については、後日 会計柳田君より連絡があります。	H C 出席者数	14名	
	マークアップ者数	3名	
	出 席 率	89.5%	
	欠 席 者	齊藤・井下	

会員卓話

インフルエンザ・ウイルスの変異と渡り鳥

山脇 忍

最近インフルエンザウイルスが渡り鳥によって世界各地に運ばれ、人間をはじめ、さまざまな動物に感染症をおこしている事が明らかになりました。もともと野鳥に分布しているウイルスが動物に感染、その過程で突然変異を起こし、人間への感染力を持ったウイルスに変異する機構が解明された。

インフルエンザが鳥類に由来する病気だとする説は 1970 年代からウイルス研究者によって指摘されていた。今回の研究は鳥類、哺乳類、ヒトなどの体内に持つ様々なタイプのインフルエンザウイルスの遺伝子配列を比較分析した。

その結果もともと野鳥に分布していたインフルエンザウイルスが突然変異によって、哺乳類に対する感染力を持つウイルスに変異することがわかった。

A香港型ウイルスの場合、シベリアで繁殖するガン、カモ類が持っていた感染力の弱いウイルスが、越冬地の中国南部で家畜のブタに感染、このウイルスがブタの体内で人間への感染力の強い「A香港型」に変化し、この新しいウイルスが人間に感染、日本国内に持ち込まれたと思われる。

また、他のインフルエンザウイルスが数多く渡り鳥によって持ち込まれていることが、糞などの分析から確認されている。

インフルエンザウイルスは野生生物全般にとっても大きな脅威となっている 1979 年には北アメリカ東部海岸で数百頭のアザラシが、 1989 年には、中国東北部で約八千頭のウマが、この感染で死亡している。

この様に地球規模での感染形態が明らかになったことで、今後野生生物の保護や、人間の感染予防の研究が一段と前進することが期待されます。